



Elvira Wegner (Bärenherz) erhält die Spende von Ursula und Ulrich Kraus

27.08.2025 00:00 CEST

## Ursula und Ulrich Kraus sammeln bei goldener Hochzeit für Bärenherz

Ein besonderes Jubiläum wurde zu einer besonderen Geste: Am 16. August 2025 feierten Ursula und Ulrich Kraus aus Lödla bei Altenburg ihre Goldene Hochzeit. Anstelle von Geschenken baten die beiden ihre Gäste um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

So kam die stattliche Summe von 745 Euro zusammen, die das Jubelpaar großzügig auf 1.000 Euro aufstockte. Am 27. August 2025 übergaben Ursula und Ulrich Kraus den Betrag persönlich an das Kinderhospiz.

Ein bärenherzliches Dankeschön für diese wunderbare Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314